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ABSTRAK

Murti Kartini, (2015): Penerapan Metode Brainstorming untuk
Meningkatkan  Aktivitas Belajar Siswa pada
Mata Pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial Kelas
V Sekolah Dasar Negeri 016 Beringin Jaya
Kecamatan Singingi Hilir Kabupaten Kuantan
Singingi.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan aktivitas belajar
siswa pada mata pelajaran  Ilmu Pengetahuan Sosial melalui penerapan metode
brainstorming di kelas V Sekolah Dasar Negeri 016 Beringin Jaya Kecamatan
Singingi Hilir Kabupaten Kuantan Singingi. Yang dilatar belakangi oleh
rendahnya aktivitas siswa seperti kurang berinisiatif dalam mengemukakan
pendapat, kurang aktif bertanya dalam pembelajaran, dan tidak mampu menjawab
pertanyaan yang diberikan oleh guru.

Penelitian ini merupakan Penelitian Tindakan Kelas yang dilakukan dalam
2 siklus, setiap siklus 2 kali pertemuan. Subjek dalam penelitian ini adalah guru
kelas dan siswa kelas V Sekolah Dasar Negeri 016 Beringin Jaya Kecamatan
Singingi Hilir Kabupaten Kuantan Singingi tahun ajaran 2014/2015 dengan
jumlah 30 orang siswa. Sedangkan yang menjadi objek dalam penelitian ini
adalah penerapan metode brainstorming untuk meningkatkan aktivitas belajar
siswa pada mata pelajaran Ilmu Pengetahuan Sosial. Sedangkan teknik
pengumpulan data dalam penelitian ini dengan menggunakan teknik observasi dan
wawancara

Berdasarkan hasil analisis data dapat disimpulkan bahwa penerapan
metode brainstorming dapat meningkatkan aktivitas belajar siswa pada mata
pelajaran ilmu pengetahuan sosial di kelas V Sekolah Dasar Negeri 016 Beringin
Jaya Kecamatan Singingi Hilir Kabupaten Kuantan Singingi, yaitu hasil penelitian
menunjukkan sebelum tindakan aktivitas belajar siswa hanya mencapai rata-rata
persentase 45.55% dengan kategori “Kurang Aktif”. Pada siklus I pertemuan
pertama rata-rata persentase 53.57% dengan kategori “ Cukup Aktif”. Pada siklus
I pertemuan kedua rata-rata persentase 58.88% dengan kategori “Cukup Aktif”.
Siklus II pertemuan pertama rata-rata persentase 77.22% dengan kategori “Aktif”.
Siklus II pertemuan kedua rata-rata persentase 85.55% dengan kategori “Aktif”.
Keadaan ini menunjukkan bahwa perbaikan aktivitas belajar siswa dalam proses
pembelajaran pada mata pelajaran ilmu pengetahuan sosial dengan metode
brainstorming dikatakan berhasil.
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ABSTRACT

Murti Kartini, (2015): The Application of Brainstorming Method to
Improve Students’ Learning Activities on Social
Studies Subjects of the Fifth Grade at State Primary
School 016 Beringin Jaya Singingi Hilir District of
Kuantan Singingi Regency.

The objective of the research was to determine the increase of students'
learning activities on the subjects of Social Sciences through the application of
brainstorming method of the fifth grade at State Primary School 016 Beringin
Jaya Singingi Hilir District of Kuantan Singingi Regency. It was motivated by the
low of students’ activities such as lack of initiative in expressing their opinions,
less active in asking of learning, and not able to answer the questions given by the
teacher.

This research was a classroom action research conducted into two cycles,
each cycle of 2 encounters. Subjects in this study was the classroom teacher and
the fifth grade students of State Elementary School 016 Beringin Jaya Singingi
Hilir District of Kuantan Singingi Regency in academic year 2014/2015 with the
number of 30 students. While the object in this research was the application of
brainstorming method to improve students' learning activities on the subjects of
Social Sciences. While data collection techniques in this study used observation
and interview techniques

Based on the results of the data analysis, it could be concluded that the
application of brainstorming method could improve students' learning activities
on the subjects of social sciences at State of Elementary School of the fifth grade
016 Beringin Jaya Singingi Hilir District of Kuantan Singingi Regency, the results
showed before action learning activities of students only reached the average
percentage of 45.55% to the category of "Less Active". At the first encounter of
the first cycle of an average percentage of 53.57% to the category of "active
enough". At the second encounter of the first cycle of an average percentage of
58.88% to the category of "active enough". The first encounter of the second cycle
an average percentage of 77.22% to the category of "Active". The second
encounter of the second cycle the average percentage of 85.55% to the category of
"Active". This situation showed that the improvement of students’ learning
activities in the learning process on the subjects of social sciences with
brainstorming method was successful.
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ملخص

لترقية أنشطة تعلم الطلاب في درس Brainstorming: تطبيق طريقة )2015، (كرتينيمورتي
الحكوميةالعلوم الاجتماعية لطلاب الصف الخامس بالمدرسة الابتدائية

مركز سنجنجي هيلير بمنطقة كوانتان سنجنجي.بجايابريعين016

ا البحث لمعرفة ترقية أنشطة تعلم الطلاب في درس العلوم الاجتماعية من خلال كان الهدف من ه
بمركز بريعن جايا016لطلاب الصف الخامس بالمدرسة الابتدائية الحكومية Brainstormingتطبيق طريقة 

. كانت الدوافع وراء هذا البحث هي انخفاض أنشطة تعلم الطلاب مثل سنجنجي هيلير بمنطقة كوانتان سنجنجي
قلة السؤال، قلة النشاط و لا يقدرون على إجابة الأسئلة من المدرس.

هذا البحث هو بحث عملية الفصل في الدورين. المواضيع في هذا البحث هو المدرس و طلاب الصف 
بمركز سنجنجي هيلير بمنطقة كوانتان سنجنجي في العام بريعن جايا016الخامس بالمدرسة الابتدائية الحكومية 

لترقية Brainstormingطالبا. ثم الهدف من هذا البحث تطبيق طريقة 30نحو 2015-2014الدراسي 
أنشطة تعلم الطلاب في درس العلوم الاجتماعية. تقنية جمع البيانات في هذا البحث هي الملاحظة و المقابلة.

لترقية Brainstormingإلى حصول تحليل البينات استنبطت الباحثة أن تطبيق طريقةاستنادا 
016أنشطة تعلم الطلاب في درس العلوم الاجتماعية لطلاب الصف الخامس بالمدرسة الابتدائية الحكومية

ب نحوبمركز سنجنجي هيلير بمنطقة كوانتان سنجنجي، قلب الإجراءة كان معدل نتيجة الطلابريعن جايا
في 53.57في المائة أو على المستوى "ضعيف"، ثم بعد الإجراءة في الجلسة الأولى (الدور االأول) نحو 45.55

في المائة أو على المستوى " 77.22المائة أو على المستوى "مقبول". و في الجلسة الثانية (الدور االأول) نحو 
في المائة أو على المستوى " جيد ، و في الجلسة الثانية 74.37مقبول ". و في الجلسة الأولى (الدور الثاني) نحو 

في المائة أو على المستوى"جيد" دل ذلك على أن تحسين التعليم في درس العلوم 85.55(الدورالثاني) نحو 
الاجتماعية ناجح.   
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